



• INTERCAMBIO ACADÉMICO

Del 13 al 17 de julio se llevará a cabo la Semana de Intercambio Académico en la Unidad San Cristóbal. Entre los conferencistas que ya han confirmado su participación se encuentran el Dr. Ronald Ferrara del Colegio de Posgraduados, el Dr. Ernesto Enkerlin del Centro para el Desarrollo Sostenible del ITESM, el Dr. Peter Rosset del Instituto para la Alimentación y Políticas de Desarrollo de los Estados Unidos y los Dres. Ivette Perfecto y John Vandemeer de la Universidad de Michigan. El programa completo será publicado en la página de intranet, y al final del mismo se realizará la ceremonia de graduación de los egresados de maestría, cuyos nombres se presentan a continuación:

José de Jesús Aguado Maya, José Guadalupe Álvarez Moctezuma, Alex Cadena Carrión, Teresita de Jesús Castro Castillo, Juan Carlos Castro Hernández, Florence Marie Charles, Eduardo Cupul Noh, Daniel Dávalos Morán, Gloria Espiritu Tlatempa, Jean Louis Fabien, Patricia Figueroa Fuentes, Héctor Carlos Gamboa Pérez, María Judith Herrera Jácome, Ana Izabella Horvath Csiszar, Carlos Félix Marina Fernández, Néstor Martínez Carrasco, Rafael Martínez Castellanos, Laura Miranda Arteaga, Lucero Morales Cano, Manuel Morales Román, Ismael Pat Aké, Francisco Reyes Montes, Volcie Richard, Julio César Robertos Jiménez, Austreberta Rojas Mínguer, Rafael Ignacio Romero Mayo, Axayácatl Segundo Cabello, Víctor Hugo Tafoya Rangel, Víctor Toledo Hernández.

• CURSOS PARA LA DOCENCIA

Se ha programado, para el mes de octubre, el curso de "Microenseñanza", cuyas inscripciones estarán abiertas para todos los investigadores-docentes, siendo el cupo máximo seis personas.

Dicho curso es, básicamente, una técnica de entrenamiento de maestros, en la que se simulan las condiciones de un salón de clases para la práctica de habilidades que harán más eficiente y eficaz su exposición, mejorando la calidad de la enseñanza y el aprovechamiento de los alumnos. Los maestros "aprenden haciendo", autoevaluándose en sus aciertos y fallas.

También se continuará el curso "Estilos de aprendizaje", en el que podrán admitirse hasta treinta participantes. Es éste un sistema de instrucción constructivista, donde la enseñanza se organiza de una manera más productiva y que tiene como fundamento motivar a los estudiantes a través de sus propias experiencias, enseñar las ideas y los hechos de manera conceptual, ensayar y experimentar con nuevos conceptos y habilidades y, por último, crear e integrar los aprendizajes recién adquiridos a la vida real. El sistema considera que cada ser humano percibe la realidad de forma diferente, por lo cual la información y experiencias se procesan de manera muy particular. Esto conforma el estilo de aprendizaje propio de cada persona. El modelo proporciona un marco de trabajo para optimizar el potencial de los alumnos.

En una primera etapa, los cursos darán inicio en la unidad San Cristóbal, con el propósito de que se extiendan a las unidades Chetumal y Tapachula en un futuro próximo.

Ambos cursos serán impartidos por el M. en T. E. Alberto Isaac Gastelú, quien cuenta con una amplia trayectoria en docencia e instrucción. ©